



Das war die Panathlon Preisverleihung 2024

Preisträgerinnen	Leona Kernen und Annique Niederhauser Beach-Volleyballerinnen
Datum	31. Oktober 2024 - 18.30 – 21.00
Ort	Schloss Spiez, Schlosstrasse 16, 3700 Spiez
Anwesende	Mitglieder 20, PartnerInnen 8, Gäste 9



Präsident Armin Oehrli führte mit launigen Worten gekonnt durch die Feierlichkeiten, musikalisch unterstützt vom Duo Animoso. Die Grüsse der Gemeindepräsidentin Yolanda Brunner hatten schon fast familiären Charakter: Spiezer unter sich im Schloss Spiez. Laudator Stefan Seger beleuchtete eindrücklich den Werdegang der beiden Preisträgerinnen. Menschliches und sportliche Erfolge kamen dabei nicht zu kurz. Der Panathlonclub Berner Oberland wünscht den beiden jungen Sportlerinnen auf ihrem Weg alles Gute und viel Freude. Beim Anschließenden Apéro wurde gefachsimpelt, viel erzählt und auch viel gelacht. Ein gelungener Anlass!!



Die Preisträgerinnen mit Yolanda Brunner, Stefan Seger und den Panathleten Mathhias Zurbuchen und Armin Oehrli

Mehr Infos zu den Preisträgerinnen:

<https://www.volleyball.ch/de/leistungssport/beachvolleyball/athletinnen/leona-kernen>

<https://www.volleyball.ch/de/leistungssport/beachvolleyball/athletinnen/annique-niederhauser>